

Australischer Schecke (AS)

- Die Körperfärbung des AS entspricht der jeweiligen Grundfarbe und wird durch gelbe bzw. weiße Flecken (je nach Zugehörigkeit zur Grün- oder Blaureihe) unterbrochen.
- Im Optimalfall hat der AS ein helles Band (ebenfalls gelb oder weiß je nach Farbreihe) quer über den Bauch.
- Am Hinterkopf hat er den typischen Nackenfleck, der etwa Daumenkuppen groß ist.
- Die Schwungfedern und die langen Schwanzfedern sind je nach Zugehörigkeit gelb oder weiß.
- Die Augen sind schwarz mit Irisring.
- Die Wachshaut bei Hähnen ist blau oder blau/rosa gescheckt. AS gibt es in vielen Kombinationen wie z.B. Opalin, GG, Spangle oder Zimt



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“